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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 65 с., 6 рис . 28 табл.. 51 источник, 2 прил.

ОПЕРАЦИОШ1АЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ВЫРАЩИВАНИЕ ЯГОДНЫХ 
КУЛЬТУР, ЭФФЕКТИНОСТЬ, ПРИБЫЛЬ, ПРОЕКТ

Объектом исследования является ОАО «Березовская МТС».
Предметом исследования является операционная деятельность организации.
Цель работы -  анализ и оценка операционной деятельности 

организации и разработка рекомендаций по повышению ее эффективности.
При выполнении работы использованы методы: анализ, синтез, обобщогне, 

аналитический, логический, графический, метод сравнения.
В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 

раскрыта сущность и особенности операционной деятельности и операционного 
менеджмента; рассмотрена операционная деятельность как условие повышения 
конкурентоспособности и экономической эффективности организации; дана 
организационно-экономическая характеристика ОАО «Березовская МТС»; проведен 
анализ основных показателей производственно-экономической деятельности в ОАО 
«Березовская МТС»; разработаны основные направления совершенствования 
операционной деятельности в организации; проведено экономическое обоснование 
предложенных мероприятий.

Элементами научной новизны полученных результатов являются внедрение 
нового ягодоуборочного комбайна.

Областью возможного практического применения являются организации, 
выращивающие ягодные культуры.

Результатами внедрения явились сокращение затрат, уменьшение 
трудоемкости сбора ягод, увеличение прибыли.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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Thesis: 65 pages, 6 figures, 28 tables, 51 sources, 2 appendices.

OPERATING ACTIVITIES, GROWING BERRY CROPS, EFFICIENCY, 
PROFIT, PROJECT

The object of the study is JSC «Berezovskaya MTS».
The subject of the study is the operational activities o f the organization.
The purpose of the work is to analyze and evaluate the operational activities o f the 

organization and develop recommendations for improving its efficiency.
When performing the work, the following methods were used: analysis, synthesis, 

generalization, analytical, logical, graphic, comparison method.
In the process o f work, the following research and development were carried out: 

the essence and features o f operational activities and operational management were 
disclosed; considered operational activities as a condition for increasing the 
competitiveness and economic efficiency o f the organization; given the organizational 
and economic characteristics o f JSC «Berezovskaya MTS»; an analysis of the main 
indicators o f production and economic activity in JSC «Berezovskaya MTS» was carried 
out; the main directions for improving operational activities in the organization have been 
developed; an economic justification of the proposed measures was carried out.

The elements o f scientific novelty of the obtained results are the introduction o f a 
new berry harvester.

The area o f possible practical application are organizations growing berry crops.
The results o f the implementation were cost reduction, reduction o f the labor 

intensity o f picking berries, and an increase in profits.
The author o f the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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